





## 会員の声

成功の花は努力の峰に咲く

昭和二十七年度卒長 岡 豊



突然原稿依頼をうけ、何を書いたらよいか、とまどいながらも、お世話をいたいたい先生方や友達の皆さんの顔がうかび懐かしく筆をとらせていただきました。

私の在学中は、小林校長が渡米なされたり、文部省指定実験学校研究発表会、また県農業クラブの事務局を担当し多忙でしたが、學習やクラブ活動に真剣に取組み、日本一の学校づくりをめざして、みんな一生懸命だったのが強く印象にこつっています。

光陰矢の如しと申しますが将来「農村の指導者になれ」とのご教導をいただき、大きな

### 二つの式典に参加して

昭和二十七年度卒大滝弘明



自分の成人式以来二十九年ぶりに式典に参加する機会を得た。それは計らずも長男の成人式でもあった。七百余名の成人者が集う会場は華やかさと若さが充満していた。同時に我々が成人式をあげた当時の大きなかがいに「ハツ」

われた立派式にも出席したが

動リレー日記方式の学年活動、交通安全活動、自然を生かしての遊び場の整備等、学校と地域の教育環境の改善と教育力の向上をめざして邁進してきました。

昨年四月、地域住民の福祉向上と地域の発展、明るい心

夢と希望を抱いて卒業してから早三十年も過ぎるのであります。働きながら学び「作物と話のできる百姓になろう」と自家営農の確立をめざしての研究活動に心血を注ぎ、四H活動・農研クラブ・農協青年部等の組織活動を通じ先輩や同志のみなさんとの交流や研修に励み、新しい農法の研究と実践農家生活の改善に若さと情熱を燃やして頑張ったことが思

い出されます。

「成功の花は努力の峰に咲く」と云われてあります。私は熱心のみ事業活動を永遠にする

「師恩に感謝奉仕に生きよう」と決心PTA活動に専念、青少年の健全育成をめざして營業の学校づくりをめざして、みんな一生懸命だったのが強く印象にこつっています。

A連合会等の役員を努め、会員と共に、あいさつこだま連

は、収量が停滞して生産が向上しないため、二年ほど前から農地を個人に配分し、生産量を個人に割り当て、余分に獲れたものを自由にさせたところ、たちまち収量が増加したという。平等はよいことだが、人間直接自分の利益につながらないと働きがいぶくおきます。

国土が日本の二六倍、人口が十倍余りもある巨大な中国の、ほんの一部分に接したに目で、耳で、そして膚で感ずきない旅であったが、自分じたことを記してみたいと思

う。

その第一は衣服の華美なこと

その第二は会場のさわめき

とした。

その第一は衣服の華美なこと

その第二は会場のさわめき

# やつたー 天川さん最優秀賞

## 一 農業クラブ全国大会意見発表

第三十四回日本学校農業ク

ラブ全国大会が去る十一月十

一、十二日、福岡県久留米市  
において開催されました。

そこにおいて、意見発表、農業生活や農村に関する部で本校生活科三年の天川弥子さん(真岡市上鶴谷三三三)が

農業生活や農村に関する部で本校生活科三年の天川弥子さん(真岡市上鶴谷三三三)が

全国から選ばれた多数の精銳と競い合い、堂々、最優秀賞の栄冠を獲得しました。

意見発表とは農業クラブ員

が日常生活体験をもとにし

た意見を持ち時間七分で発表

しあうもので、天川さんは校

内の意見発表会で代表に選ば

れ、栃木県大会、関東地区大

会と次々に最優秀となり、全

国大会へと駒を進めていたも

のでした。

農業クラブでの全国大会優

勝は昨年、山口県で開催され

た全国大会でも、本校生活科

三年の田村国子さん他六名が

プロジェクト発表、農業經營

に関する部で最優秀賞を得て

おりましたので、これで二年連

続の快挙をなし遂げたことに

田上会長をはじめ理事全員の

面に配布しました。

なお、常任理事会の席上、

最優秀記念誌を作成し関係方

方に配布しました。

その後、田上同窓会長より

祝詞がのべられ、天川さんの

「母に学ぶ」の意見発表があ

り盛大裡に祝賀会が終りました。

また受賞のカラー写真と意

見発表内容をまとめた立派な

便な練習場で活動してきましたが、この度各方面のご支援

により、六人立の立派な弓道

場が、同窓会館西側に完成し

ました。本工事に先立つて先

生方、生徒諸君の御協力で西

斜面を整地した後、十二月に

着工し、二月に射場と塚(あ

づら)が建てられたのです。

が出席しました。

本同窓会としては、早速、

十一月二十六日に常任理事会

を開催し、天川さんの表彰の

方法について協議した結果、

在校生教育活動の援助の一環

に決定いたしました。

表彰式は、十二月十九日、

本校にて、本人および母親の

同窓会より八名の役員が出席

して、祝賀会食をもち、続い

て体育館において全校生徒列

席のもと、表彰状ならびに表

彰カップを授与いたしました。

その後、田上同窓会長より

祝詞がのべられ、天川さんの

「母に学ぶ」の意見発表があ

り盛大裡に祝賀会が終りました。

天川さんの表彰式が終って同窓会役員と共に

# 農 真 鮮

昭和59年3月21日

熱六等草光旭日章 自治功勞

羽石 智氏 74才

茂木町鮎田一四六六

大正十五年度卒

町議四期十六年

(五十八年十一月三日)

農業委員会長

芳賀北森林組合長

羽石 智氏 74才

茂木町鮎田一四六六

大正十五年度卒

町議四期十六年

農業クラブ活動への取り組

村国子さん他六名が、今年度

校職員が、昭和五十七年度

はプロジェクト発表の部で田

の精神が私は好きだ。

農業クラブ活動への取り組

夏休みの六日間、三年生全員



学校祭での同窓会青年部即売



天川さんの表彰式が終って同窓会役員と共に

## 活動報告—農業クラブ

### 農業クラブ今年の歩み

農業クラブ今年の歩み